

生駒支部では、7月28日（土）いかるがホールにて斑鳩町商工会主催の斑鳩町商工まつりに参加しました。

斑鳩町商工まつりは今年で32回目を迎え、地域の繋がりをテーマに商工会青年部が中心となり、一日中楽しくそして学べるイベントを企画しています。

内容は、ちびっこステージ、ビンゴ大会、子ども遊び場、企業PR、フリーマーケット、動物園、模擬店、花火大会と盛りだくさん。地域の住民のみなさんが楽しんでおられました。関係者の皆様お疲れ様でした。

さて、生駒支部といたしましては、企業PRブースにて建築士による無料相談会を実施、身近な悩みや疑問にお答えしました。建物はハウスメーカーで建てたいが、現場監理はしていただけるのか？といった相談がありました。

少しでも地域住民のみなさんの悩みの解決につながればと思っています。

また、交流を深めるため「苔玉作り」体験を実施しました。講師は作庭家（庭師）のグリーンスペース辰巳兄弟さんをお願いし、泥まみれになりながらも参加者のみなさんは個性的なすばらしい作品を創作されました。



苔玉づくり風景



建築士による相談会

子ども遊び場コーナーでは、原寸モックアップを設置、住宅部会メンバーの作品展を展示し、作品を通じ地域の建築士を知っていただき、出会い、身近な存在となればと思い行いました。子どもたちも作品模型に興味を持ち、疑問を質問し、手に触れ形、間取りをチェックし、最後はおもちゃにしていました。この子たちが将来建築士を目指すことを切望します。



みなさん作品の「苔玉」



住宅部会メンバーによる作品展



生駒支部（住宅部会）では、今後も地域住民向けにいろんな活動をしていき、建築士会、建築士を知っていただき、地域住民との距離を近づけ、住みよい良質な住まいづくりのお手伝いができると思います。そのほかに、FMハイホーにおいて（平成・なら・暮らしー）生駒支部の建築士が地域住民向けに住まいのこと、暮らしのことをお話しています。

このような生駒支部（住宅部会）の活動が広く地域貢献につながれば幸いです。

（生駒支部 森田善友）



番外 建築士による「苔玉」づくり競争！？